

Opel zeigt Details des GT Concept

Opel feiert auf dem Genfer Automobilsalon (1.-13.3.2016) die Weltpremiere des GT Concept. Ein Video mit Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann und das erste Foto mit dem zentralen Doppelauspuff zeigen Reminiszenzen an zwei Avantgarde-Modelle aus der großen Firmengeschichte: Der für einen Augenblick sichtbare rote Vorderreifen des GT Concept ist eine Hommage an das damals futuristische Opel-Motorrad Motoclub 500, das 1928 auf roten Reifen rollte. Und die beiden Endrohre mit dem GT-Logo in ihrer Mitte spielen auf den Experimental GT an. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Doppelauspuff des Opel GT Concept.
